

# *Resalta Díaz-Canel figura de Carlos Manuel de Céspedes*



La Habana, 27 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recordó este jueves a Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, en ocasión del aniversario 146 de su caída en combate.

A través de su cuenta en twitter, el primer mandatario se refirió al hecho con una frase del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro cuando manifestaba que lo que engrandece a Céspedes no solo es la decisión adoptada, firme y resuelta de levantarse en armas, sino el acto también de concederle la libertad a sus esclavos y su disposición a la abolición de la esclavitud en nuestro país.

Oriundo de la ciudad oriental de Bayamo, Céspedes declaró la lucha armada contra la metrópoli española el 10 de octubre de 1868, y los objetivos de la contienda quedaron recogidos en el Manifiesto de la Demajagua.

Tal y como estableció el documento, la guerra tuvo un carácter anticolonial y antiesclavista, y defendía un proyecto político opuesto a las ideas reformistas, anexionistas y autonomistas para lograr, simultáneamente con la independencia, la abolición de la esclavitud.

En esa misma red social, el jefe de Estado también destacó que la nación caribeña cuenta con los requisitos para integrar nuevamente el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas en el período

2021-2023 pues tenemos moral y nos asiste el derecho.

El pasado 25 de febrero el canciller Bruno Rodríguez presentó la candidatura de la mayor de las Antillas para esa instancia, durante su intervención en el Segmento de Alto Nivel del 43 periodo ordinario de sesiones de este organismo, en la ciudad suiza de Ginebra. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215491-resalta-diaz-canel-figura-de-carlos-manuel-de-cespedes>



**Radio Habana Cuba**